

## **MNC Sekuritas Dukung Pemecahan Rekor MURI Kategori "Bank Pembangunan Daerah Pertama yang Memfasilitasi Masyarakat Keraton Berinvestasi di Pasar Modal"**

SOLO - MNC Sekuritas merupakan unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. Pada kesempatan kali ini, Sabtu (19/03/2022), MNC Sekuritas bersama dengan Bank BJB dan Komunitas BISA-IN bersinergi dalam pencatatan rekor MURI dengan kategori "Bank Pembangunan Daerah Pertama yang Memfasilitasi Masyarakat Keraton Berinvestasi di Pasar Modal."

Sejalan dengan komitmen pengembangan investor pasar modal domestik secara berkelanjutan, MNC Sekuritas mendukung inisiatif baik dari Bank BJB dan Komunitas BISA-IN dalam pemecahan rekor MURI ini. Berdasarkan data Bursa Efek Indonesia dan Kustodian Sentral Efek Indonesia, kepemilikan investor domestik di pasar modal Indonesia semakin mendominasi dan menunjukkan kenaikan. Per Februari 2022, kepemilikan investor domestik di C-BEST mencapai 58,93%, sementara kepemilikan asing sebesar 41,07%.

"MNC Sekuritas mencatatkan pertumbuhan jumlah investor sebesar 42% per Februari 2022 dibandingkan periode yang sama tahun lalu. Hingga saat ini, point of sales MNC Sekuritas mencapai sebanyak 150 poin yang terdiri dari 33 kantor cabang, 10 Kantor Perwakilan serta 107 Galeri Investasi di universitas/ sekolah tinggi," ungkap Pjs Direktur MNC Sekuritas Afen Tjhong.

Afen menambahkan MNC Sekuritas juga mendukung Bank BJB sebagai Bank Pembangunan Daerah Pertama yang Memfasilitasi Masyarakat Keraton Berinvestasi di Pasar Modal karena meyakini besarnya pengaruh positif dari Masyarakat Keraton yang mulai berinvestasi saham maupun reksa dana ini di wilayah Jawa Tengah. Investasi saham dan reksa dana bukan milik kalangan tertentu saja, tapi milik semua masyarakat Indonesia.

Penghargaan rekor MURI ini bukan merupakan kali pertama untuk MNC Sekuritas. Sebelumnya, MNC Sekuritas juga pernah mencatatkan MURI, antara lain: Peresmian Galeri Investasi BEI Terbanyak secara Virtual dalam Satu Hari (2020), Login Aplikasi Pasar Modal oleh Investor Terbanyak (2019), Perusahaan Sekuritas yang Membuka Cabang Terbanyak dalam Setahun dengan 44 Cabang Sepanjang Tahun 2016 (2017) dan Penciptaan Investor Saham Terbanyak pada Satu Perguruan Tinggi 3.300 Investor Saham Baru di Universitas Nusa Cendana, Kupang, Nusa Tenggara Timur (2016).

Digitalisasi telah memegang peranan penting dalam perkembangan dunia pasar modal. Untuk itu, MNC Sekuritas telah meluncurkan aplikasi MotionTrade untuk menjangkau seluruh masyarakat Indonesia. Keberadaan aplikasi ini diharapkan dapat semakin memberikan kemudahan bagi investor maupun calon investor. Salah satunya adalah kemudahan membuka rekening saham dan bertransaksi di mana pun dan kapanpun melalui smartphone.

Melalui MotionTrade, investor juga dapat memilih instrumen investasi sesuai kebutuhan, yaitu berupa saham maupun reksa dana. Sebanyak 20 Manajer Investasi telah bekerja sama bersama MNC Sekuritas dan telah tersedia 98 produk reksa dana di aplikasi MotionTrade per Februari 2022. Kemudahan investasi saham dan reksa dana ditawarkan melalui satu aplikasi yang terintegrasi yaitu aplikasi MotionTrade.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 008/MKT/III/2022

“Besarnya harapan kami penghargaan MURI ini dapat menjadi inspirasi serta membawa manfaat bagi masyarakat Keraton dan masyarakat seluas-luasnya. Kami juga berharap penghargaan ini dapat mendorong penciptaan investor pasar modal yang lebih masif lagi. Semoga kerja sama ini juga dapat membuka peluang bagi kerjasama lainnya, dalam upaya bersama-sama mendekatkan masyarakat Indonesia kepada investasi di Pasar Modal Indonesia,” tutup Afen.

\*\*\*

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

### (MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Email : nathania.lukman@mncgroup.com